

Los Ángeles recibirá a visitantes de todo el país en la gran fiesta del mundo rural

El Clasificatorio Zona Sur 2025 del rodeo y la 41ª versión de la feria ExpoSocabio configuran grandes eventos con el que la capital de la provincia de Biobío despedirá las vacaciones entre el jueves 27 de febrero y domingo 2 de marzo.

El deporte criollo, las tradiciones rurales y la riqueza del mundo productivo local se darán cita en dos eventos imperdibles que se realizarán de forma conjunta entre el jueves 27 de febrero y domingo 2 de marzo. Se trata del Clasificatorio Zona Sur 2025 del rodeo y la 41ª versión de la feria agrícola y forestal ExpoSocabio, los que tendrán lugar en la medialuna y recinto ferial de la Sociedad Agrícola de Bio Bio, A.G., Socabío.

EL CLASIFICATORIO ZONA SUR RETORNA A LOS ÁNGELES

Andrés Ruiz-Tagle, presiden-

te de la Asociación Río Bío Bío, anfitriona del Clasificatorio Zona Sur de Rodeo, destaca el carácter histórico de esta actividad, ya que el último evento de estas características realizado en Los Ángeles fue en 2002. En esta oportunidad, se espera la participación de 145 colleras representantes de asociaciones desde Ñuble a Magallanes, de las cuales 27 clasificarán al Campeonato Nacional de Rancagua.

En relación a la capacidad de la medialuna, ésta alcanza a aproximadamente 3.800 personas y se espera la llegada de visitantes de prácticamente todo el país.

La Asociación Río Bío Bío este año tendrá ocho colleras en el



LA EXPOSOCABIO OFRECERÁ una amplia gama de actividades, incluyendo juegos infantiles, expresiones artísticas y un concurso de mascotas. En la imagen, parte del evento realizado en diciembre del 2023.

Clasificatorio, mientras que la también local Asociación Biobío contará con 16.

Andrés Ruiz-Tagle planteó que "se ha trabajado arduamente desde mayo del año pasado para mejorar el recinto Socabio,

incluyendo la medialuna, zonas de atajadas, casetas, puertas y jardines. El espacio ahora cuenta con instalaciones nuevas, buenos baños y comodidades tanto para los corredores, como para el público que asista y los traba-

jadores".

El dirigente corralero añadió que el Clasificatorio comenzará -de forma inédita- un día jueves, para aprovechar mejor los tiempos y dada la inclusión de actividades muy novedosas como